

「持続可能な市政運営へ」



● 会派代表 林 隆文 総務常任委員会 委員長

令和4年の年頭にあたりましてご挨拶申し上げます。本年は八千代市市政執行55周年の年であります。この記念すべき年に我が会派では、バラの街条例の制定に向けて、現在動いております。八千代の魅力をもっと広げていくの第一歩であります。また私と致しましても、八千代市の観光施策にもっと力を入れるべきだと考えます。特に、道の駅やちよは昨年、防災拠点としての道の駅に認定されました。ここを観光の拠点として整備し、八千代の新たな観光スポットとして、魅力発信していくべきでしょう。人口も20万人を超えた八千代市はまだまだ発展の余地があります。どんどんアイデアを出して皆様と共に魅力ある八千代市にしていきたいと思います。



● 小澤 宏司 文教経済常任委員会 委員長

八千代市議会議員としての2期目もあっという間に残り一年となりました。議会では副議長、文教経済常任委員会の委員長を経験し私にとって学びの多い時間を過ごさせていただくことが出来ました。ライフワークとしては八千代商工会議所青年部の会長、ミズベリング八千代の理事として八千代市の魅力創造の活動をしております。



ゆらゆら橋を映えスポットに

八千代の魅力を創造



● 西村 幸吉 四市複合事務組合議会 副議長 / 福祉常任委員会

一昨年来、新型コロナウイルスが世界を襲う中で日本の政治や社会の在り方等、様々な問題が浮き上がりました。国内の感染者が170万人を超えました。市民の皆様のご理解・ご協力を頂き新規感染者がゼロになりました。まだ、感染症対策は十分とは言えません。市民の命を守れない現状があります。引き続き国に医療体制の改善を求めていきます。また市執行部に対しては積極的な支援をお願いしていきます。市議会では巨大地震首都直下型地震が予測される中、耐震性能を満たしていない市庁舎の建替えについて議論しました。早期事業の着手をお願いしました。市の花、バラのまちづくり条例の制定を提案しました。バラの植栽を通じて「思いやり・優しさ・助け合いの心」を育みふるさと八千代を大切に育て誇れる魅力溢れるまちづくりを推進していくことをお願いしました。

● 嵐 芳隆 八千代市監査委員 / 都市常任委員会

市議会議員として4期目も残すところ1年となりました。現在、市の監査委員として議会とはまた別の角度で市政に対し意見を述べ、また市政のチェック機能として重要な立場であると自覚しております。コロナ禍ということもありますが市政の硬直化は否めません。市政を前進させるため日々市に対して意見しております。市民の皆様の声を今年もしっかりと伝えてまいります。私たち市民クラブはやるフリでなくパフォーマンスでなく心底市民の皆様のために何が出来るかを考えて市政報告、議会報告を今後企画していく予定でございます。これからも私たちの活動に皆様のご支援をよろしくお願い申し上げます。情熱と責任感と決断力を持って！



● 澤田 新一 議会運営委員会 副委員長 文教経済常任委員会 / 都市計画審議会委員

皆さまにおかれましては、希望に輝く新年をお迎えのことと、謹んでお慶び申し上げます。お陰様で市議会議員として3年が経過し、1期目最後の1年となりました。今期も引き続き、八千代市を「魅力的で賑わいのある街」にするために京成線沿線の活性化や各駅の周辺再整備等を推進し、各地域からのUターン者や若い世代の人口流入を促進するための施策として「定住・移住支援制度」や「三世帯同居・近居・隣居支援制度」等の創設を目指してまいります。また、「道の駅やちよ」が「防災道の駅」に選定され、災害時の救援活動拠点となりますが、観光の拠点にもなるような計画を推進してまいります。新型コロナウイルス感染症対策、市庁舎整備、観光推進施策、医療・高齢者・障害者福祉、子育て支援等々、課題が山積しております。市民の皆様にご寄り添い、様々な声に耳を傾けることに注力し、地域の問題点を把握し、本市発展のために、令和4年度も会派メンバーと共に課題解決に全力で取り組んで参ります。



● 花島 美記 福祉常任委員会 副委員長 / 広報委員会 副委員長

日頃より会派の活動に対しご理解とご支援を賜り、あらためて感謝を申し上げます。一同、本年も行政の課題をしっかりとトラ（虎）えて、市政発展のために尽力する所存です。私は福祉常任委員会副委員長として、サービスが必要とする人に必要なサービスが迅速に行き届くよう、また困窮した時のみならず、みんなが安心してこの八千代市で暮らし続けていくことができるよう行政に働きかけて参ります。個人としては、ライフワークである市の花「バラ」を生かしたまちづくりに加え、桜やつつじ、彼岸花など四季折々の花々が八千代市の魅力となり、にぎわいの創出につながるように、本年も皆さまと一緒に走りながら考え、汗をかきたいと思っております。



市民クラブは 皆さまの声を 形にします！

バラのまちづくり先進市、
福山市での視察 (2020.1)

日大理工学部の学生と
県立広域公園の勉強会

ワクチン接種会場の視察

コロナ禍によるため、視察がオンライン開催

八千代市の獣医師会の皆様と災害協定を締結 (2020)

東葉高速 通学定期割引拡大



要望書提出を全会一致で可決

バラの街づくり条例



市制施行 55 周年を機に制定推進

地域経済・商工業活性



中小企業支援金推進

阿蘇米本学園 小中一貫校



2022 (令和4) 年 4 月 開校予定

新川周辺の観光施策の推進



広域防災拠点・かわまちづくり政策

高齢者支援



買物弱者対策・介護予防

議会質問 各 QR コード から御覧いただけます。

6/17 代表質問 林 隆文

- » 新型コロナワクチン接種について
- » 老朽化した公共施設の利活用について
- » 都市計画道路について
- » 公衆トイレについて
- » 子育て支援について
- » 学童保育所における待機学童の現状と対策について
- » 幼稚園教諭の処遇改善について



6/18 個別質問 小澤 宏司

- » かわまちづくり計画について
- » 第 2 次農業振興計画について
- » 道の駅やちよの広域防災拠点化について
- » 実質化された人・農地プランの作成について
- » カルチャータウンについて



嵐芳隆議員は監査委員のため、慣例により議会質問は行っていません。

6/21 個別質問 花島 美記

- » バラのまちづくりについて
- » 京成電鉄株式会社との包括連携協定について
- » 高齢者福祉について
- » 大和田新田樹木見本園の現状について



9/6 代表質問 西村 幸吉

- » 市長の政治姿勢、市長公約について
- ・ 新型コロナウイルス関連施策のさらなる充実について
- ・ 魅力アップ！やちよ、バラによるまちづくりについて
- ・ バラを生かしたまちづくり条例の制定について
- » 市庁舎建設について
- » 防災道の駅について



9/8 個別質問 澤田 新一

- » 公共施設について
- » 空き家対策の推進について
- » 生産緑地の 2022 年問題について

